

# RADIO TOSSAL GROS

Con el título de "RADIO TOSSAL-GROS", el equipo de redacción de este periódico quiere introducir una nueva sección en la que irán apareciendo alguno de los programas que se consideren más interesantes, dentro de los que se vienen realizando en la Radio.

Con esto se pretende por una parte que los contenidos de la programación de radio sean conocidos por todos los lectores del Tossal, que no pueden escuchar la radio de una forma habitual; y por otra conservar en papel escrito aquellos que tengan un interés especial o que se estime que lo puedan tener.

Para iniciar esta sección se ha elegido un programa ideado, realizado y presentado por SEBASTIAN SAURA ALBELLA y que tiene por título "ELS NOSTRES VEÏNS".

El programa radiofónico trata de mostrar las distintas calles que componen nuestro pueblo, haciendo también una pequeña historia de las mismas, con anécdotas ocurridas en ellas y su situación actual. En cada uno de los programas participan distintos vecinos de cada una de las calles y se cuenta con la colaboración especial de TERESA VAQUER GARCÉS.

El primero de estos programas se emitió el 28/2/1990 y en él se hablaba del CARRER NOU.

Lo que a continuación se publica es sólo un extracto de algunas de las cosas que salieron a relucir en aquel primer programa.

"ELS NOSTRES VEÏNS.-CARRER NOU".- El carrer Nou está situado a la izquierda de la carretera comarcal C-236, que atraviesa el pueblo, según se va dirección San Mateo. Limita, por tanto, en un extremo con dicha carretera, que en esa zona del pueblo es la calle Arrabal de Valencia, por el otro extremo con la calle Escolástica y lo cruza la calle Portalet. También finaliza en el carrer Nou la calle Santo Tomás.

Según datos del último Padrón



## CARRER NOU.- FIESTAS DE AGOSTO 1990.

el número de habitantes de esta calle es de 60.

Tiene un total de 67 casas una de ellas abandonada; existen 8 pisos, entre patios y almacenes, 10 y 4 comercios, que son la carnicería de JUAN BESALDUCH GARCIA, la puerta de almacén de FONTANERIA VILLAPLANA, la tienda de tejidos "EL CORTE" y también tiene puerta abierta a esta calle el SUPERMERCADO FERRANDO.

Con todo el edificio que mayor interés puede despertar en esta calle se está remodelando en la actualidad. Se trata del centro social que la Caja Rural San Isidro construye en el número 15, la antigua Fonda.

No existe una fecha exacta de la apertura de esta calle, pero fue con anterioridad a la guerra 1936-39.